

LOCAL | Turismo

Turismo de naturaleza y gastronomía se dan la mano en una nueva edición de "Priego Micológico"

Las actividades arrancarán mañana viernes y se desarrollarán hasta el 6 de diciembre

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 17 de noviembre de 2016 - 19:02



Gastronomía, turismo de naturaleza y divulgación científica se vuelven a dar la mano en una nueva edición, la cuarta, de Priego Micológico, evento organizado por la Asociación Micológica de la Sierras Subbéticas, la Asociación Centro Comercial Abierto de Priego (ACCA) y la delegación de Turismo del Consistorio prieguense.

Una iniciativa “consolidada”, como así indicaba en su presentación Ramón Valdivia, edil de Turismo del ayuntamiento de Priego, añadiendo que una de las principales novedades de este año será la exposición de las setas que se recolecten en las cuatro salidas al

campo previstas, y que tendrá como marco la Plaza de Abastos.

En este sentido, Rafael Cobo, presidente de la Asociación Micológica de las Sierras Subbéticas, destacaba la “idoneidad” de este nuevo emplazamiento para la realización de los talleres de clasificación y la posterior degustación de las setas que se recolectarán en las cuatro salidas al campo previstas para los días 26 y 27 de noviembre, 4 y 6 de diciembre. Ejemplares que también conformarán una exposición que podrá visitarse del 4 al 6 de septiembre en la Plaza de Abastos.

Frente al incremento de las salidas al campo y la centralización de la zona expositiva y de realización del resto de actividades, Cobo añadía que se han suprimido las conferencias celebradas en ediciones precedentes, habida cuenta de la escasa asistencia de público registrada.

La programación de esta cuarta edición del Priego Micológico se completa con la ruta micológica en la que toman parte trece bares y restaurantes, en los que como indicaba José Luis Momparler, presidente de ACCA, podrán degustarse distintas tapas y platos con las setas como grandes protagonistas, oscilando los precios de los mismos entre los 2,40 y los 6 euros.

Por otra parte, Valdivia aprovechaba su comparecencia ante los medios para mostrar públicamente su malestar, “por la deslealtad institucional de los responsables del Jardín Micológico”, al haber confeccionado un programa paralelo al Priego Micológico.

En este sentido, Valdivia hacía referencia al email remitido el 4 de noviembre a la Junta en el que se solicitaba una relación de las actividades que se fueran a organizar en el Jardín Micológico, para su inclusión en la programación del evento.

Email del que según Valdivia, “no hemos recibido respuesta”, teniendo posteriormente conocimiento por los medios de comunicación de que en el Jardín Micológico se celebrarán un taller sobre recolección e identificación de setas en otoño, una jornada micogastrónomas, y un taller de truficultura.

De ahí que el edil de Turismo reiterara su malestar, añadiendo que si Priego cuenta con un jardín micológico

y en este evento las principales protagonistas son las setas, “es una pena que la administración autonómica siga dándonos la espalda y que tengamos que trabajar al margen de ellos”.

Reseñar por último que las inscripciones para participar en las cuatro salidas al campo programadas para recolectar e identificar hongos, pueden realizarse en la Oficina de Información Turística de Priego, siendo el precio de las mismas de 5 euros por persona, incluyéndose en el mismo la posterior degustación en la Plaza de Abastos de las setas recogidas por la mañana.